

Noticias de la Academia de Caballeros de York: 9 de octubre de 2024

Familias de la Academia York:

Me gustaría recordarles que la **escuela está cerrada este viernes (11/10) y lunes (14/10)**.

Además, ¡te animo a que vengas a **celebrar el Mes Nacional de la Herencia Hispana en nuestro Saborea mañana por la noche (10/10)**! Se llevará a cabo en la Escuela Superior de 5:30 a 7:30 p.m. Los miembros de nuestra Sociedad Nacional de Honor Española tienen planeada una noche emocionante. Habrá mucha comida casera, baile, dominó y artesanías tradicionales de la cultura hispana.

Por último, las conferencias dirigidas por estudiantes se llevarán a cabo el 24 y 25 de octubre. Tenga en cuenta que la escuela está cerrada esos días. El único momento en que los estudiantes vendrán a la escuela es con usted durante su conferencia programada. **Por favor, haga los arreglos para el cuidado de los niños ahora.**

Disfruta de la noche,
Dr. Lowe

Estudiantes de secundaria visitan escuela primaria para leer "Los plátanos son amor"

Para celebrar el Mes de la Herencia Hispana, los estudiantes de las clases de español de 10^o grado de la Sra. Fedorko leyeron "Los plátanos son amor" a los estudiantes de los grados K-3. También les pidieron a los estudiantes que dibujaran alimentos que son importantes para la cultura de su familia. ¡A los estudiantes de secundaria les encantó tener la oportunidad de conectarse con los estudiantes más jóvenes y compartir la historia con ellos!



Inscríbete en las conferencias dirigidas por estudiantes

Las conferencias dirigidas por estudiantes se llevarán a cabo el **jueves 24 y viernes 25 de octubre**. Las inscripciones se realizan por orden de llegada.

Tenga en cuenta: **Los estudiantes solo vendrán a la escuela con sus padres/tutores durante el tiempo de conferencia programado. No habrá clases ni transporte para los estudiantes el 24 o 25 de octubre, y los estudiantes no vendrán a la escuela. Por favor, haga planes de cuidado de niños ahora.**

Escuela Primaria (K-6):

¿Aún no te has registrado? [Haga clic aquí](#) y el sistema en línea lo guiará a través de los pasos. Seleccione el nivel de grado y el maestro para su(s) estudiante(s). Se le pedirá que seleccione el evento e ingrese su nombre y correo electrónico. A continuación, el sistema le enviará un enlace por correo electrónico para que pueda seleccionar el día y la hora de su Conferencia Dirigida por Estudiantes. Puede agregar o cambiar horarios a través de ese enlace.

Cada estudiante DEBE asistir a su conferencia programada con un padre/tutor. Si tiene algún problema para inscribirse, comuníquese con el maestro de su hijo o llame a la oficina para obtener ayuda al (717) 801-3900.

Escuela Superior (7-12):

Todos los padres/tutores de la escuela secundaria deben inscribirse para un espacio de 30 minutos a través de la cuenta de Canvas de su hijo. Todas las áreas de contenido serán revisadas durante ese período de tiempo. Se envió por correo electrónico a los padres/tutores más información sobre cómo inscribirse en las Conferencias Dirigidas por Estudiantes. ¡El soporte también estará disponible para Canvas, Sapphire, el programa After-Hours y más! Si necesita ayuda, comuníquese con la Sra. Alvarnaz o la Sra. Jones al (717) 900-5001.

Una vez más, el único momento en que los estudiantes deben venir a la escuela el 24 y 25 de octubre es con sus padres/tutores para su Conferencia Dirigida por Estudiantes programada. La escuela está cerrada y las clases no se llevarán a cabo esos días.

Te esperamos. ¡Te sorprenderá todo lo que tus hijos tienen para compartir!

Únase a nosotros para el Social de Decoración de Galletas de Halloween de la Escuela Superior

¡La Sociedad Nacional de Honor de Arte y la Sociedad Nacional de Honor de Arte Juvenil están organizando un evento social de decoración de galletas de Halloween! Se llevará a cabo el **miércoles 16 de octubre de 3:30 a 5 p.m. en la cafetería de la Escuela Secundaria**. ¡Únete a nosotros!

Los estudiantes, el personal y las familias son bienvenidos, pero deben [confirmar su asistencia antes del martes 15 de octubre](#). Tenga en cuenta que hay un costo de \$ 2 para participar (cubre los materiales).

Los estudiantes de secundaria deben **pasar por la habitación de la Sra. Hobb después de confirmar su asistencia para recoger una hoja de permiso** (obligatorio).

Notas de la cocina

El mes pasado, tanto la Escuela Superior como la Escuela Inferior tuvieron el placer de disfrutar de Subway Bocado para el almuerzo. ¡La emoción entre los estudiantes era eléctrica! Tuve el placer de servir a nuestros estudiantes de secundaria en su día de Subway y logré tomar algunas fotos de la diversión.

Por lo que he oído, la Escuela Primaria tuvo una experiencia similar. De hecho, Subway fue un éxito tal que ya está de vuelta en el menú este mes. Ambas escuelas han estado sirviendo un número récord de desayunos y almuerzos, lo cual ha sido increíblemente gratificante. Ver a tantos estudiantes hambrientos disfrutar de las comidas que ofrecemos nos alegra a todos.

Un enorme agradecimiento al dedicado personal de ambas escuelas por su arduo trabajo en la preparación de comidas tan deliciosas y nutritivas. ¡Sus esfuerzos marcan una gran diferencia en el día de nuestros estudiantes!

Come sano y siéntete bien,
Sra. Gina



Actualizaciones de PTO

Próxima reunión de la PTO

La próxima reunión de la PTO es el **martes 15 de octubre a las 6 p.m.** en el Centro de Medios/Biblioteca de la Escuela Primaria. Únase a nosotros y descubra qué cosas emocionantes están preparando. ¡Todos son bienvenidos (K-12)!

Recaudación de fondos de Moe

¿Qué tal una noche libre de cocinar la cena? ¡El PTO está organizando una recaudación de fondos emergente de Moe! [Haga clic aquí](#) para realizar su pedido antes de la **1 p.m. del jueves 17 de octubre.**

Puedes **recoger tu pedido el viernes 18 de octubre de 5 a 6:30 p.m.** en la Escuela Primaria. Acércate a la mesa/furgoneta y te llevaremos tu pedido. Estarán listos para comer tan pronto como llegues a casa.

Además, el 25% de todos los kits vendidos se donarán a la PTO. ¡Eso es \$ 10.75 por kit!

Cada kit de comida alimenta de 4 a 6 personas y cuesta \$ 43 (+ impuestos). Vienen con todas las guarniciones para hacer hasta 12 tacos. Elija entre pollo, carne molida, 1/2 pollo y 1/2 carne molida (combo) o vegetariano. Consulte el gráfico para obtener más detalles.

¿No puedes asistir? ¡Ordene un CRÉDITO DE KIT! El PTO aún recibirá la donación de \$ 10.75, y puede tomar su kit donde y cuando le convenga.

¡Muestre su apoyo a la PTO y disfrute de unas deliciosas fajitas!

Pedir fotos de la escuela

¡Las fotos escolares de la semana pasada están listas para usar! [Haga clic aquí](#) para ver la foto de su hijo y hacer un pedido. **El código es FE16024.** No pierdas la oportunidad de capturar este recuerdo especial.

Pedidos del Anuario de la Escuela Secundaria

Atención a todos los alumnos de Bachillerato... ¡Es hora de comprar tu anuario!

Consigue el tuyo hoy al precio más bajo de este año. ¿Tiene preguntas o necesita más detalles? Envíe un correo electrónico [a la Sra. Chester](#) o [a la Sra. Henson](#).

Únase a nosotros para la obra de teatro de la escuela secundaria

¡Nos complace anunciar que las entradas están a la venta para nuestra próxima producción de "The Outsiders" en la York Academy Upper School! Únase a nosotros para una actuación inolvidable que da vida a la novela clásica de S.E. Hinton en el escenario del Black Box Theatre. **Tenga en cuenta que las fechas han cambiado:**

- Viernes 22 de noviembre a las 20 hs.
- Sábado 23 de noviembre a las 20 hs.
- Domingo 24 de noviembre a las 3 p.m.

Los precios de los boletos son de \$3 para estudiantes, \$5 para personas mayores/militares y \$8 para adultos. [Haz clic aquí](#) para comprar tus entradas. Los boletos se pueden comprar en la puerta (si están disponibles), pero los asientos son limitados. ¡No pierdas la oportunidad de apoyar a nuestros talentosos estudiantes y disfrutar de una gran noche de teatro!